

Prag, Dezember 2025

Sehr geehrte Klienten,

das Jahr 2025 nähert sich seinem Ende, und die bevorstehenden Weihnachtstage geben Anlass, einen Moment innezuhalten und auf die vergangenen Monate zurückzublicken.

Auch dieses Jahr war von wirtschaftlichen Herausforderungen und einem raschen technologischen Wandel geprägt. Insbesondere die zunehmende Bedeutung der künstlichen Intelligenz verändert Arbeitsprozesse und Entscheidungsgrundlagen in vielen Bereichen. Umso wichtiger ist es, neue technologische Möglichkeiten mit Augenmaß und fachlicher Kompetenz einzusetzen. Der offene Austausch mit Ihnen war dabei eine wesentliche Grundlage für praktikable und zukunftsorientierte Lösungen.

Gerne möchten wir diese Gelegenheit nutzen, um uns bei Ihnen, unseren Klienten, herzlich für Ihr Vertrauen und die angenehme Zusammenarbeit im ablaufenden Jahr zu bedanken.

Ein zentraler Erfolgsfaktor unserer Arbeit sind unsere Mitarbeiter. Wir investieren kontinuierlich in deren fachliche Weiterbildung – sowohl in klassischen steuerlichen und betriebswirtschaftlichen Themen als auch im Bereich Digitalisierung und künstliche Intelligenz.

Ein wichtiger Bestandteil dieser Weiterbildungsaktivitäten ist unser internationales Netzwerk. Als Mitglied von UHY International nahmen wir in diesem Jahr sowohl an der Global UHY-Konferenz in Sydney als auch an der EMEA UHY-Konferenz in Eindhoven teil. Diese Veranstaltungen ermöglichen einen intensiven fachlichen Austausch und stärken die internationalen Kontakte.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen unseren Mitarbeitern für deren engagierten und kompetenten Einsatz im abgelaufenen Jahr sehr herzlich bedanken.

Auch auf lokaler Ebene legen wir großen Wert auf den Wissensaustausch. Wie jedes Jahr veranstalteten wir auch heuer wieder Anfang Dezember ein Fachseminar auch für unsere Klienten, das erneut auf großes Interesse gestoßen ist. Die Zusammenarbeit mit und Seminare für Schüler von Wirtschaftsschulen in Prag ist für uns nicht nur Verpflichtung, sondern bereichert auch unseren Kanzleialltag.

Wie bereits in den vergangenen Jahren verzichten wir auch heuer auf den Versand von Weihnachtsgeschenken. Den dafür vorgesehenen Betrag spenden wir an gemeinnützige und karitative Organisationen, um damit einen Beitrag für Menschen zu leisten, die Unterstützung besonders benötigen.

Wir wünschen Ihnen ein ruhiges und friedliches Weihnachtsfest sowie erholsame Tage zum Jahresausklang. Für das neue Jahr 2026 wünschen wir Ihnen Gesundheit, Zufriedenheit und weiterhin viel Erfolg.

Ihr AUDITOR Team

Mag. Helmut Hetlinger

Marie Haasová

Mag. Georg Stöger